



THE FREEDOM POST

A Monthly Publication of Freedom Shores Elementary School
3400 Hypoluxo Road, Boyton Beach, FL 33436 (561) 804-3100

MARCH 2022

Un Mensaje del Director Mike Sabatino

Estimados Padres/Tutores:

Esperamos que todos se encuentren bien. Durante el mes de febrero, hemos continuado nuestro desayuno de alfabetización con nuestras clases de tercer grado. Las familias pudieron venir a nuestra escuela y disfrutar de un desayuno mientras escuchaban un cuento que se leía. El equipo de tercer grado también demostró algunas ideas que se pueden utilizar mientras se lee en casa para ayudar a mejorar los niveles de los niños. Hubo una gran asistencia y las familias que asistieron se fueron con un libro. Nuestro cuarto grado tendrá su desayuno de alfabetización el viernes 25 de marzo a las 7:15 am en nuestra cafetería. Vamos a ver si podemos conseguir una mejor asistencia para este evento.

Otro evento fantástico que tuvo lugar en nuestra escuela en el mes de febrero fue nuestra Noche de Matemáticas. Muchas familias salieron, recorrieron nuestros pasillos y pudieron ver los diferentes problemas de matemática mientras intentaban dar soluciones. Cada nivel de grado presentó un concepto que estaban aprendiendo o que ya habían aprendido. Hubo preguntas relacionadas con medidas, los gráficos de líneas, el tiempo, la clasificación, la estimación, la suma y la resta y, por último, el dinero. En el aula de música, donde se estaba practicando sobre el dinero nuestro segundo grado creo una tienda para que, mientras aprendían sobre el dinero, se compraran artículos. Hubo una gran asistencia a este evento y todos parecieron disfrutarlo. Nuestro PTO también organizó un camión de comida para estar aquí así que muchas familias disfrutaron de la cena mientras estaban aquí.

A medida que avanzamos en nuestro año escolar, apreciamos sinceramente toda su asistencia y apoyo. Por favor, recuerde que durante la entrada y la salida de la escuela sus hijos deben salir y entrar en el vehículo por el lado del pasajero para que puedan estar en la acera y fuera del peligro. Nosotros queremos reconocer como nuestros maestros y el personal están trabajando muy duro para hacer posible que todos los niños aprendan y crezcan académicamente.

Gracias por todo su continuo apoyo,

Mike Sabatino

Un Mensaje de la Subdirectora Kimberly Rogers

Espero que todos tengan unas buenas vacaciones de primavera y vuelvan a la escuela descansados para los próximos exámenes de abril.

Padres, por favor recuerden a sus hijos que busquen artículos "perdidos" en el pasillo principal y en el costado del escenario en la cafetería. Hay muchas chaquetas, loncheras y botellas de agua.

Padres, por favor no se estacionen en la propiedad de la iglesia durante la hora de dejar y recoger.

¡Muchas gracias!

Noticias de la Cafetería

¡El desayuno y el almuerzo continúan siendo GRATIS para TODOS los estudiantes!

Hemos comenzado a ofrecer bocadillos para comprar en el almuerzo, como galletas por 25 centavos, helado por 75 centavos y agua embotellada por 50 centavos.

Aunque aceptamos dinero efectivo en las cajas registradoras, le recomendamos que realice un pago a la cuenta de comidas en línea de su hijo si desea que pueda comprar bocadillos.

Puede encontrar el enlace de la cuenta de comidas en la línea, así como otra información

nutricional www.palmbeachschools.org/sfs

Notas de Cuidado Después de Horario Escolar

¡Cuidado después de horario escolar sigue aceptando inscripciones!!

La cuota de inscripción es \$25 y el paquete de inscripción tiene que ser entregado el día ANTES de que desee que su hijo comience.

La primera cuota o el pago completo se debe de hacer 3/1, la segunda cuota se debe de hacer 3/22

Regístrese en App Remind

¡Póngase en contacto con Cheri Rosen, directora si tiene alguna pregunta!

cheri.rosen@palmbeachschools.org

¡La inscripción para el Campamento de Primavera está abierta! El costo es de \$160 por semana por estudiante.



Instagram:
Freedomshoreses



Facebook:
FreedomShoresEl



Twitter:
FreedomShoresES

Rincón de Voluntarios

¡Muchas gracias a todos los maravillosos voluntarios que han estado trabajando en nombre de nuestros maestros y estudiantes a lo largo de este año escolar! Si quiere saber cómo ayudar, ya sea antes, durante o incluso DESPUÉS de la escuela, o si solo desea mantenerse informado sobre los eventos actuales, comuníquese con:

jennifer.a.quinn@palmbeachschools.org agregarse a la **Lista de Correo Electrónico de Voluntarios de FSES.**

Caminata para el Autismo

¡Únase a nuestro equipo de Freedom Shores el Domingo 6 de marzo en la Caminata para el Autismo (**Autism Speaks Walk**) en el Anfiteatro Meyer West Palm! El registro/inicio de sesión comienza a las 9 a.m. y la caminata comienza a las 10 a.m. Puede registrarse para unirse a nuestro equipo sin costo alguno, en:

<http://act.autismspeaks.org/goto/FreedomShoresElementary>

Cualquier pregunta por favor envíe un correo electrónico: alexandra.cristina@palmbeachschools.org

Noticias de Idioma Dual y ESOL

Camisetas de Idioma Dual diseñadas por

Estudiantes- ¡Si su hija necesita una **camiseta** nueva para los viernes, todavía nos quedan un par de tallas! Por favor contacten a la Sra. Torres para ordenar, llame al 561.804.3108 o al correo electrónico maria.e.torres@palmbeachschools.org .

Loggerhead Marinelife Center - Estamos muy emocionados con la espera de nuestra primera **excursión** en español! Las clases de párvulos a 2o grado vamos a ir al centro de vida marina Loggerhead en marzo. Allí vamos a convertirnos en pequeños científicos y usar lo que hemos aprendido en la clase de ciencia para explorar el mundo marino.

Pruebas Access- Las pruebas se completarán este mes para nuestros estudiantes de ELL K-5. Los informes individuales de los estudiantes se enviarán a casa en el otoño.

Conferencias de padres- Es importante que sepa cómo le está yendo a su hijo académicamente. Los maestros están en el proceso de programar conferencias de padres del segundo semestre. Si su número de teléfono ha cambiado, envíe el número actualizado al maestro de su hijo o llame a la oficina principal.

Noticias ESE



*ENCUESTA DE PADRES DE ESE

¡Necesitamos su ayuda para hacer que la Encuesta de Padres de ESE 2021-2022 de Florida sea un éxito rotundo! Puede completar la encuesta en línea en <http://www.esesurvey.com>.

*Si tiene un estudiante con un IEP o un 504 y está interesado en el Programa de Becas McKay, [encuentre información en el sitio web del distrito aquí](#). Los plazos varían para la ventana de solicitud de escuelas privadas y públicas.

* El padre como enlace (Pal) es la Sra. Mary Black, puede comunicarse con ella en mary.black.c@palmbeachschools.org para obtener ayuda para navegar durante el proceso de ESE. Se puede encontrar más información sobre Pals en <https://www.fdlrsalpha.org/parent-services>.

*Child Find ofrece información y EXÁMENES GRATUITOS para niños de 3 a 5 años de edad que pueden tener dificultades para aprender, hablar, jugar, ver, caminar o escuchar. Para comenzar el proceso, llame al personal al: (561) 434-7337.

*Las reuniones del IEP en este momento permanecerán virtuales, a menos que se solicite lo contrario. Si tiene alguna inquietud o desea compartir nueva información con el equipo de ESE, comuníquese con Sharrié Vereen, Coordinadora de ESE al 561-804-3110 o sharrie.vereen-thomas@palmbeachschools.org

El Rincón del Consejero

¿Su familia vive con otra familia o vive en un refugio temporal? Si es así, el distrito tiene un programa llamado McKinney-Vento que proporcionará a su familia recursos y asistencia. Póngase en contacto con los consejeros escolares para iniciar el proceso. Si su hijo necesita ropa o uniformes, háganoslo saber. Tenemos un número limitado de uniformes disponibles para nuestros estudiantes. Además, tenemos un recurso llamado Giving Closet y proporcionan ropa para los estudiantes necesitados. Los grados superiores han estado trabajando en formas de calmarse con los consejeros. Pregúntele a su hijo sobre las maneras en que puede calmarse cuando tiene una emoción fuerte. Han estado practicando la respiración abdominal, contando y usando el diálogo interno positivo.

Consejería de Asesoría Escolar:

Nuestro SAC está buscando miembros. Si está interesado en participar en el funcionamiento interno, la financiación, el plan de estudios, la seguridad de la escuela, participar, escuchar las últimas actualizaciones sobre los puntajes de los exámenes y las decisiones tomadas aquí en Freedom Shores, así como tener voz en la asignación de fondos y ser una voz en el proceso de toma de decisiones que afecta a nuestro cuerpo estudiantil, ¡ únase a nosotros! Nos reunimos todos los meses el tercer miércoles a las 5:30 pm en el Centro de Medios. Espero verte allí.



PTO:

PTO está buscando voluntarios para ayudar con los próximos eventos y recaudaciones de fondos. Si está interesado, asegúrese de inscribirse como voluntario en jennifer.a.quinn@palmbeachschools.org y comuníquese con freedomshorespto@gmail.com para participar. Nuestras reuniones generales son mensuales después de la reunión de SAC el tercer miércoles de cada mes.

La Tienda de las Águilas

La Tienda de las Águilas (Eagle Buck) siempre acepta donaciones de juguetes nuevos y ligeramente usados, útiles escolares, juegos y más, cualquier cosa que piense que los estudiantes disfrutarían ganando como recompensa sería apreciada.



Recordatorios del Código de Vestimenta - Se espera que los estudiantes de Freedom Shores sigan un código de vestimenta de uniforme obligatorio de lunes a jueves. Los estudiantes que no están vestidos con el uniforme escolar adecuado deben ser enviados a la oficina y se tomarán las medidas apropiadas. El código de vestimenta obligatorio del uniforme escolar es el siguiente:

- Todos los estudiantes usarán camisas con cuello y mangas de cualquier color sólido.
- Los pantalones, capris, faldas, faldas pantalón o pantalones cortos deben de ser de color azul marino, negro, caqui, gris o marrón. Los pantalones cortos, faldas pantalón y faldas deben ser lo suficientemente largas como para tocar la parte inferior de las yemas de los dedos, usarse en la cintura natural y deben ser de estilo uniforme.
- No mezclilla /Jeans
- Las polainas(leggings)/jeggings no se pueden usar solos
- **SOLO LOS VIERNES:** Jeans y camisas oficiales del espíritu escolar Freedom Shores, NO JEANS RIPEADO. Los estudiantes también pueden donar \$ 1 para participar en ropa casual viernes (Dress Down Friday), donde pueden usar la ropa apropiada que elijan. Las ganancias apoyan la Tienda de los Águilas, laboratorio Stem, el departamento de DL y la clase de 5 grado.
- La ropa y los accesorios que distraen o perturban no deben usarse.
- Según la directiva del Distrito Escolar, el calzado debe estar completamente cerrado en la parte de los dedos y la parte trasera por razones de seguridad. Los tenis y los zapatos planos son apropiados.

Si su hijo es enviado a casa con ropa de uniforme prestada, por favor lávela y devuélvela al día siguiente. Gracias.

¡Si TODOS los estudiantes de la clase de su hijo están en uniforme adecuado, serán premiados con un águila en su clase!

STEM Laboratorio/Noticias Científicas

¡Nuestra nueva mascota de clase Pixel se está adaptando bien a la vida escolar! Los estudiantes están emocionados de verlo crecer junto a nuestra otra mascota, Lizzy, el dragón barbudo. Hemos visto a nuestras orugas desarrollarse a lo largo de su ciclo de vida y algunas clases pudieron ser parte de su liberación en nuestro jardín de mariposas. Por último, nos quedan algunos renacuajos que estamos viendo crecer en ranas. ¡¡Los ciclos de vida son EXCITANTE!!

Noticias del Club de Jardín

Hemos estado trabajando duro en nuestro jardín de mariposas replantando y cubrir con mantillo. ¡También hemos estado disfrutando viendo crecer todas las verduras! Acabamos de agregar pimientos rojos dulces, berenjenas y más fresas a las camas y plantamos un poco de hibisco. ¡Siempre un buen "TIEMPO" en el Club de Jardín!



Club de Lenguaje de Señas

El Club de Lenguaje de Señas está comenzando el jueves 1/20 para los grados 2-5, y cualquier estudiante más joven que tenga un amigo sordo o un miembro familiar. Estamos entusiasmados de que las águilas vuelvan a hacer señas y aprendan sobre diferentes lenguas y culturas.

★ ★ ★ FECHAS IMPORTANTES ★ ★ ★

MARCH 2022



MONDAY	TUESDAY	WEDNESDAY	THURSDAY	FRIDAY	SATURDAY	SUNDAY
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14 Spring Break (vacaciones de primavera)	15 Spring Break (vacaciones de primavera)	16 Spring Break (vacaciones de primavera)	17 Spring Break (vacaciones de primavera)	18 Spring Break (vacaciones de primavera)	19	20
21 No School (no hay escuela)	22	23 SAC Meeting 5:30 PTO Meeting 6:00	24	25	26	27
28						

Noticias del Jardín de Infantes (Kindergarten)

Nuestros niños de kindergarten trabajarán en la Unidad 6 de nuestro programa de lectura. En esta unidad, los estudiantes leerán cuentos populares de diversas culturas y compararán los mensajes o lecciones dentro de ellos. Desarrollarán los siguientes Entendimientos Duraderos:

- Las personas cuentan historias tradicionales, como cuentos populares, para enseñar lecciones importantes.
- Las historias pueden enseñarnos que personas comunes pueden lograr grandes cosas, especialmente cuando trabajan juntos.

Aprenderemos las siguientes palabras de uso frecuente; para, no, uno, saltar y chica. ¡Por favor, practique esto en casa también! Consulte al maestro de su hijo para solicitar una lista completa de nuestras palabras de uso frecuente.

Trabajaremos en dos Unidades este mes en Matemáticas. Unidad 11; Números al 100 y Unidad 12; Identificación y descripción de figuras. En casa pueden salir a caminar juntos y señalar los objetos que ven. Pregúntele a su hijo: "¿Qué figura ve?" Ve a una búsqueda de figuras, buscar cuadrados, círculos, etc. Cuenta cuántos lados o esquinas tiene cada figura que encuentras en tu casa o en tu paseo.

Solo un recordatorio para asegurarse de firmar la carpeta de su hijo y hacer que su hijo complete su tarea cada noche. ¡Como siempre gracias por nuestro apoyo!

Por favor, continúe siendo cauteloso y mantenga a su hijo en casa si no se siente bien. ¡Manténgase saludable!

Mucho amor, Los Maestros de Kindergarten

Noticias de 1er Grado

¡Familias de primer grado, WOW...ya es Marzo! Es estupendo ver la cantidad de crecimiento que han hecho los estudiantes. Gracias por todos los esfuerzos que ha realizado en casa para ayudar a su hijo aquí en la escuela. Algunos recordatorios: revise la carpeta de su hijo todas las noches, pregúntele cómo estuvo su día y anímelo a encontrar un lugar acogedor para leer. ¡La noche de Matemáticas fue un éxito! Espero que todos los que asistieron se hayan divertido y aprendido algo. ¡Sigamos con el buen trabajo! ¡Espero que todos tengan unas vacaciones de primavera seguras y saludables! ¡Todos los merecemos!

Noticias de 2º Grado

¡Segundo grado da la bienvenida a la primavera con los brazos abiertos! Este mes celebraremos la semana del Dr. Seuss con diferentes actividades.

Recuerde que es imperativo que nuestros estudiantes estén en la escuela a tiempo todos los días para asegurarse de que están recibiendo la mejor educación posible. Por favor, comprenda que incluso unos minutos tarde puede afectar significativamente la forma en que comienza el día de un estudiante.

Vacaciones de primavera, 14-22 de marzo, Gracias

Noticias de 3er Grado

¡Familias de Freedom Shores, el año 2022 avanza a buen ritmo! Estamos estableciendo metas y continuando monitoreando el progreso hacia ellas. Todos los estudiantes necesitan 45 min. y 0.03 ganancias para Successmaker Matemáticas y 45 min. y 70% + precisión para iReady Lectura, semanalmente. ¡Su éxito en alcanzar estos objetivos está siendo alentado y celebrado! Los maestros y los estudiantes están monitoreando este crecimiento a medida que hacemos un seguimiento del progreso. Los escritores están practicando y planificando las indicaciones informativas en respuesta a los textos que leen. ¡En Lectura, estamos comparando y contrastando entre textos! Durante Matemáticas, estamos trabajando con la equivalencia de fracciones y la comparación, y luego pasamos a resolver problemas de tiempo, capacidad y masa. ¡Gracias por participar en Noche de Matemáticas! ¡Los estudiantes y los padres disfrutaron de las actividades prácticas! En Estudios Sociales, los estudiantes de 3er grado investigaron y estudiaron Historia Negra. ¡Durante este tiempo, los estudiantes fueron invitados a aprender sobre inventores, científicos, atletas, artistas Afroamericanos y la rica historia de la cultura Afroamericana! Recuerde revisar la carpeta de comunicación azul para la tarea y firmar la agenda de su hijo todos los días. Muchas gracias por su continuo apoyo desde casa, ¡se agradece! ¡Disfrute de unas vacaciones de primavera seguras y agradables!

Noticias de 4º Grado –

¡Hola de nuevo, fabulosos padres/tutores de cuarto grado! ¡Marzo es un mes ocupado para nosotros! Prepárese para las vacaciones de primavera del 12-21 de marzo para los estudiantes, es el mes de la Historia de la Mujer, comienza el horario de verano (YAY) y el Día de San Patricio. Recordatorios, como de costumbre, revisar las carpetas y agendas de los estudiantes para la comunicación diaria y las tareas. ¡Gracias por su continuo apoyo!

Noticias de 5º Grado

Qué gran participación para la noche de matemáticas. Es genial ver a tantas familias asistiendo a nuestros eventos nocturnos, ya que es una excelente manera de compartir nuestro amor por el aprendizaje. Estamos empezando a prepararnos para nuestras pruebas estatales que comienzan en abril para nosotros. En clase vamos a entrar en adaptaciones en ciencias, y estamos aprendiendo sobre el volumen en matemáticas. Para escribir estamos trabajando en perfeccionar nuestros ensayos para que tengamos éxito en la prueba de estado de escritura. En la lectura estamos terminando de leer Esperanza Rising que a todos nos ha encantado leer. Su hijo debería haber traído a casa un documento sobre el viaje de fin de año de 5º grado a Islands of Adventure.

¡ANÚNCIATE EN NUESTRO BOLETÍN! Si tiene un negocio y desea anunciarse en nuestro boletín informativo o en un banner en el terreno escolar, llame a Audra en la oficina al 561-804-3114 si está interesado. Su soporte ayuda con los costos de producción e impresión.



Dr DEVIN HILL
realtor

DEVIN HILL
ISLAND BRIDGE REALTY
4155 MAIN ST. | JUPITER, FL 33458
DEVINHILLROYALTY.PROPERTIES@GMAIL.COM

GIVE ME
A CALL **561-634-0647**
WELLINGTON • LAKE WORTH • BOYNTON • DELRAY • BOCA RATON • WPB



Miller
Pediatric Dentistry And Orthodontics

Mitchell H. Miller, DDS
Pediatric Dentist

391 North Congress Avenue
Boynton Beach, FL 33426
(561) 336 - 6560

smile@millerpdo.com
www.millerpdo.com

**ZAPPOLO
FARWELL**
ATTORNEYS AT LAW

SCOTT W. ZAPPOLO
ATTORNEY

7108 FAIRWAY DRIVE, SUITE 322
PALM BEACH GARDENS, FL 33418
TELEPHONE (561) 62-5000
FACSIMILE (561) 627-5600
SZAPPOLO@ZAPPOLOFARWELL.COM

ZAPPOLO & FARWELL, P.A.
www.zappolofarwell.com

**MUCHAS GRACIAS
PARA:**



Stacey Rook-Staley
Realtor® | LCAM | Real Estate Broker

2500 Quantum Lakes Drive Suite 203
Boynton Beach, FL 33426
StaceyRook19@Gmail.com
(561) 699-8720

**QUIÉN ADOPTÓ:
¡LA CLASE DE 4º GRADO
DE LA SRA SALLEY!**

**MUCHAS GRACIAS
PARA:**



JLB
RENOVATIONS

RESIDENTIAL COMMERCIAL

Building your Visions – Creating Reality

Jeffrey Balet
JLBrenovations.com
JLBrenovationsllc@gmail.com
561.613.5186

**QUIÉN ADOPTÓ:
¡LA CLASE DE KINDERGARDEN DE LA
SRA. CONCEPCION Y LA
SRA. ITZKOWITZ!**

**MUCHAS GRACIAS
PARA:**

1061 East Indiantown Road
Suite #108
Jupiter, FL 33477

Frankie Guerrieri
Director of Human Recourses

o: (561) 408-0850
f: (888) 344-8879
e: FrankieG@PreferHome.com
w: PreferHome.com/CPB



**Preferred
Care at Home**

**QUIÉN ADOPTÓ:
¡LA CLASE DE 3er GRADO
DE LA SRA. CARLEY!**

**MUCHAS GRACIAS
PARA:**



**QUIÉN ADOPTÓ:
¡NUESTRO DEPARTAMENTO DE
ESE!**

**MUCHAS GRACIAS
PARA:**



**QUIÉN ADOPTÓ:
¡LA CLASE DE 2° GRADO DE LA
SRA. CASTRO Y EL PTO!**

(Tamaño de la Tarjeta de Negocio)

Anúnciate en nuestro Boletín de Noticias.
\$20.00 por mes o \$150.00 por año.

(3 ½ X 4 ½)

Anúnciate en nuestro Boletín de Noticias.
\$30.00 per month or \$200.00 for the year.

ADOPT- A- CLASS PROGRAM

- Benefits:**
- *Year long recognition in the Freedom Shores Newsletter-**GOLD**
 - *Certificate of Sponsorship to display-**SILVER, GOLD**
 - *Thank you letter from Freedom Shores Principal-**BRONZE, SILVER, GOLD**
 - * Invitation to the school events to promote your business- **GOLD**
 - * Recognition of Sponsorship on classroom door- **BRONZE, SILVER, GOLD**
 - * Copy of letter sent home to the parents of your adopted class announcing you or your business as the class sponsor.- **SILVER, GOLD**

Sponsorship Levels:

- Gold (\$250.00 or more)
- Silver (\$150.00 - \$250.00)
- Bronze (\$150.00 - \$100.00)



Arrendamiento escolar

La Junta Escolar del Condado de Palm Beach ofrece una variedad de opciones de alquiler para adaptarse a casi cualquier ocasión. Podemos acomodar una amplia gama de eventos.

Nuestros terrenos escolares ofrecen auditorios dinámicos y técnicamente equipados, salas de conferencias, cafeterías, laboratorios, aulas y campos de atletismo.

¡Damos la bienvenida a su asociación!
Comuníquese con Audra Spurlin (561) 804-3114 si está interesado en arrendar.